

Violencia en Culiacán deja 9 muertos y 14 desaparecidos

Enfrentamientos alteran la vida de la ciudadanía. Parán actividades en las escuelas de Culiacán, Cosalá, Elota y San Ignacio

Alan Rodríguez

nacional@cronica.com.mx

La violencia provocada por el narco sacude Culiacán. Entre el 9 y el 11 de septiembre, la capital del estado de Sinaloa ha sido escenario de actividades fuera de la ley por parte del Cártel de Sinaloa.

Según la Fiscalía General del Estado (FGE), en este periodo se han registrado nueve personas asesinadas, 14 desapariciones forzadas, 16 denuncias de robo de vehículo y ocho personas heridas por arma de fuego. Los hechos han tenido lugar principalmente en Culiacán, Eldorado y la Sindicatura de Costa Rica.

El gobernador informó que en Culiacán, Cosalá Elota y San Ignacio se suspenden actividades en todos los niveles educativos.

Claudia Sánchez Kondo, titular de la FGE, informó que desde el lunes 9 de septiembre se han abierto ocho carpetas de



X: @LUCIORM

El gobernador Rubén Rocha Moya reconoció este miércoles que la violencia continuará en Culiacán.

investigación por homicidio doloso en la zona centro de Sinaloa, con un total de nueve víctimas, todas hombres, de las cuales seis han sido identificadas y entregadas a sus familias.

Además, se han iniciado 14 investigaciones por desaparición forzada: nueve en Culiacán, tres en Guasave y dos en Mazatlán, con un saldo de 12 hombres y dos mujeres desaparecidos; dos de ellos ya fueron localizados.

VIOLENCIA ALTERA LA VIDA COTIDIANA

Desde el inicio de los disturbios, la vida cotidiana de los habitan-

tes de Culiacán se ha visto severamente afectada. Muchos comercios han cerrado sus puertas como medida de precaución y varias escuelas han suspendido clases ante el temor de que la violencia escale.

La Secretaría de Seguridad Pública del estado ha incrementado la presencia policial en las calles y ha reforzado los puntos de control para intentar contener la situación. Sin embargo, la población se mantiene en alerta ante posibles nuevos enfrentamientos.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reconoció que estos enfrenta-

mientos podrían estar vinculados con la reciente detención de Ismael 'El Mayo' Zambada en Estados Unidos, ocurrida hace mes y medio.

La extradición de Zambada, uno de los líderes históricos del Cártel de Sinaloa, ha generado tensiones entre las facciones internas del grupo criminal, intensificando las luchas por el control del territorio y del tráfico de drogas en la región.

Mientras tanto, el gobierno federal ha mantenido comunicación constante con las autoridades locales para coordinar esfuerzos en la contención de la violencia.